

# かしみもと③

令和3年6月17日

発行者: 校長 佐藤 和暁

## コロナ禍での教育活動

1学期も、残り1ヶ月ほどになりました。5月14日福島県の「非常事態宣言」が出されたことを受け、5月22日に予定していた「運動会」の実施を延期、6月に予定していた「修学旅行」「宿泊学習」も宿泊を伴う計画であったため実施を見送りました。子ども達にとっては勿論、保護者の皆様にとっても大変残念な対応となってしまいましたが、各種会議や研修会等も開催見送りやオンライン開催となった状況を考えてるとやむを得ない判断であったことをご理解いただければ幸いです。

そこで、今後の教育活動の変更等について、5月31日付けで連絡文書を出しましたので確認をお願いします。昨年度は「臨時休業」があったため、学校としての大きな課題は授業時数の確保でした。今年度は今のところそれは大丈夫なのですが、今後も決して楽観は出来ないように思っています。5月中は、教育活動の制限があり、理科等での実験や観察活動、家庭科での調理実習、音楽科での歌唱や楽器演奏等がその大きな影響を受けました。6月に入ってから、6月7日(月)までの「移行期間」を経て、学校の行動基準における対応が「レベル1」となりましたが、適切な感染症対策は継続されます。そのような状況を踏まえながら、本校では工夫しながら子ども達の指導を進め、子ども達一人一人の力を伸ばすことが出来るようにしていきたいと思えます。

## タブレットPC

文部科学省の「GIGAスクール」構想により、福島市でも今年度から、児童一人1台の「タブレットPC」が配当されました。これは6年間同じ物を使うようになるとともに、学校での活用は勿論、家庭へも持ち帰って家庭学習でも使うことが求められています。5月中に準備が整った学年から家庭へ持ち帰り、Wi-fi等の使用環境の確認も含めて使い始めています。今後は学年の計画で家庭へ持ち帰ってオンラインでの集会活動や家庭と学校をつないでの授業など、段階を追って活用していく計画です。

## スクールカウンセラー

本校にはスクールカウンセラー(星 敬子)が配置されています。(学校だより「かしみもと①」参照)勤務日は基本的に毎週水曜日です。お子さんや学校のことで心配なことや気になっていることなどがある場合は、ぜひ相談してみてください。まずは話を聞いてもらうことから、時には専門的な立場からの助言を受けることも出来ると思えます。経験も豊かなスクールカウンセラーですのでぜひ活用してください。

なお、勤務日の確認もありますので、事前に各学級担任や教頭を通して予約をしていただくと確実です。よろしくお願いします。

## 「畑の先生」

福島市では「地域学校協働本部事業」が行われています。地域と学校が連携を深めながら学校での学習や地域活動を進めることがねらいです。昨年度は本校の合奏部が信陵地区文化祭で演奏を披露しましたが、それもこの事業の一環です。

今年度は2年生からのリクエストがあり、信陵学習センターの山田館長さん他、2名、「畑の先生」を学校をお招きし、トウモロコシの植え方等を教えていただきました。コロナ禍で各種制限はこれからも続くと思われませんが、可能なレベルで教育活動の幅を広げていきたいと思えます。